

LA  
REVUE LYONNAISE

DEUXIÈME ANNÉE. — TOME QUATRIÈME

---

UN NOUVEAU VITRAIL

DANS

L'ANCIENNE CHAPELLE DE FOURVIÈRE

---

On a posé, il y a peu de temps, dans la vieille église de Fourvière, un vitrail représentant le Vœu fait, en 1643, par le Consulat de Lyon, à l'occasion d'une de ces pestes meurtrières qui ont décimé si souvent nos populations. Plusieurs journaux et M. Meynis, le savant et pieux historien de la *Montagne Sainte*, ont déjà parlé, avec de justes éloges, de cette œuvre importante. A mon tour, je suis heureux de lui consacrer quelques lignes, car on n'a pas souvent la bonne fortune de voir une des belles pages de l'histoire de Lyon, retracée par le pinceau avec un si réel mérite.

Son auteur est M. Lucien Bégule, bien connu dans le monde de la science et de l'art par sa grande *Monographie* de notre cathédrale, si remarquable par la forme et le fond, et qui lui a valu, du reste, les récompenses les plus flatteuses et les plus méritées.

Depuis lors, M. Bégule, qui déjà, il y a quelques années, avait